



私たちが普段、料理や洗濯、お風呂やトイレなどで使っている水の量はどの位だと思いますか？なんと 1日240ℓ(牛乳パック240本分)と言われています。

その水が下水管を流れ、処理施設できれいになり、川に戻るために必要な電力消費量は、日本全体では約75億kwh。年間約1,100億円かかっていると言われています。

この大きな数字からも分かるように、下水の処理には、多くのエネルギーと費用が使われています。



みんなで守って処理効率アップ!! 環境にやさしい下水道使用のポイント

今回は、よりクリーンで効率的な下水処理のための工夫をご紹介しました。最後に、環境にやさしい下水道使用のポイントをご紹介します。

下水道は、毎日使うもの。だからこそ、一人ひとりの協力が大きな成果につながります。皆さんのご協力をお願いします。

天ぷら油などの油分は流さない

汚泥を分解する微生物は油分が苦手。微生物が正常に活動できるように油は流さないようにしましょう。



トイレではトイレットペーパー以外は流さない

トイレットペーパー以外を流してしまうと下水が詰まる原因に。流さないように気付けましょう。

下水処理の負荷を減らすことができれば、処理に要するエネルギーを抑えることができます。ご協力をお願いします。



ごみが排水口に流れないようにネットをつけるなどで工夫しよう

下水に流れるものは最小に。流れてくるごみが少なくなれば処理負担の軽減にもつながります。



きれいなまちづくり活動 里親制度 登録団体紹介

「自分で住む町を清潔できれいなまちにしたい」この様な思い、活動を支援しています。

春日部特別支援学校 宮代分校



■主な活動と活動地域

宮代分校から姫宮駅周辺等

■活動中にやりがいを感じたこと

元気にあいさつしながら清掃しています。地域の方とも、つながりや交流が生まれているように感じます。

■これからのお宮代町について

少しでも道路や施設周りがきれいになって、ゴミのない住みやすい宮代町になってほしいです。

(公社)埼玉県宅地建物取引業協会埼葛支部



■主な活動と活動地域

東武動物公園駅周辺のごみ拾い

■活動中にあった出来事

ガラス片などを拾うことがあり、危険なごみも無くして安心・安全に暮らせるお手伝いをしたいです。

■これからのお宮代町について

一人ひとりができる小さな積み重ねで地球にも、地域にも優しいまちづくりと一緒にできたらと考えています。